

AERÓDROMO DE DRAKE LUCE TOTALMENTE REMOZADO

16-1-2019

- *Nueva terminal tiene capacidad para 162 pasajeros*
- *La inversión supera los 3.400 millones de colones*

El aeródromo de Drake luce totalmente remozado, luego de la construcción de nuevas obras con una inversión que supera los 3.400 millones de colones, con recursos propios del Consejo Técnico de Aviación Civil (CETAC) y la Dirección General de Aviación Civil (DGAC).

El Capitán Guillermo Hoppe, Director General de Aviación Civil indicó que los trabajos consisten en la ampliación de la pista a 18 mts de ancho, la construcción de plataforma de estacionamiento para tres aeronaves tipo Bravo, conformación de franjas de seguridad, cercado perimetral, señalización de pista y plataforma, más la construcción de una terminal con capacidad para 162 usuarios.

El jerarca recalcó que toda esta inversión, forma parte del esfuerzo que realiza la Institución para lograr que los aeródromos locales cumplan con las normas y recomendaciones de la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI).

La nueva infraestructura también cumple con lo establecido en la Ley 7600 y su reglamento, con rampas y aceras adecuadas, entre otros.

El mejoramiento de este aeródromo redundará en el crecimiento de la industria turística y aeronáutica del país, mejorará la economía de la población y facilitará el acceso expedito a la región.



